

# "Einer der renommiertesten Leukämieforscher"

# Emeritierung in Marburg: José Carreras sagt Prof. Andreas Neubauer persönlich Danke



v.l.n.r. Prof. Dr. Andreas Neubauer, Weltstar und Stifter José Carreras und Prof. Andreas Burchert bei der heutigen Veranstaltung in der Alten Universität Marburg

München/Marburg, 8. Mai 2024 – "Es ist für mich ein großes Anliegen, Prof. Dr. Andreas Neubauer persönlich Danke zu sagen. Prof. Neubauer ist einer der renommiertesten Leukämie-Forscher in Deutschland und ein engagierter Vertreter der José Carreras Leukämie-Stiftung. Ich freue mich sehr, dass Prof. Neubauer sich als Seniorprofessor künftig noch stärker der Wissenschaft und unserer Stiftung widmen will", hat Weltstar und Stifter José Carreras auf der feierlichen Emeritierung am Mittwoch in Marburg erklärt.

Ein Vierteljahrhundert hat Prof. Neubauer als Direktor die Klinik für Hämatologie, Onkologie und Immunologie am Universitätsklinikum in Marburg geleitet und maßgeblich zur Gründung des Carreras Centrums für Leukämie im Jahr 2009 beigetragen. Als Mitglied des Vorstandes der José Carreras Leukämie-Stiftung und Mitglied des Wissenschaftlichen Beirates unterstützt Prof. Neubauer außerdem seit vielen Jahren an der Seite von José Carreras den Kampf gegen Leukämie. Nach seiner Emeritierung wird Prof. Neubauer sich als wissenschaftlicher Leiter des Zentrums für personalisierte Medizin der Onkologie-Forschung widmen. Sein Forschungsschwerpunkt liegt dabei insbesondere auf Leukämien, Magentumoren sowie Bronchialkarzinomen. Außerdem ist der 66-jährige Spezialist für allogene Blutstammzelltransplantationen. Um neue Therapiekonzepte zu entwickeln, führt Prof. Neubauer in seiner Forschung Tumor-, Immun- und Infektionsbiologie zusammen.

# **PRESSEMITTEILUNG**



Erst im vergangenen Jahr ist Prof. Neubauer zum Vorsitzenden der Deutschen Gesellschaft für Innere Medizin (DGIM) gewählt worden. Mit mehr als 29.000 Mitgliedern ist die DGIM eine der größten medizinisch-wissenschaftlichen Fachgesellschaften in Europa und die größte medizinischwissenschaftliche Fachgesellschaft in Deutschland. Außerdem ist der Marburger Mediziner seit 2014 Mitglied der Nationalen Akademie der Wissenschaften Leopoldina. Prof. Neubauer wurde unter anderem mit der Behring-Röntgen-Forschungsmedaille und dem Wilhelm-Warner Preis für Krebsforschung ausgezeichnet.

## Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Die José Carreras Leukämie-Stiftung fördert wissenschaftliche Forschungs-, Infrastruktur und Sozialprojekte. 1987 erkrankte Stifter José Carreras an Leukämie. Aus Dankbarkeit über die eigene Heilung gründete er 1995 den gemeinnützigen Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. und anschließend die dazugehörige Stiftung. Seither wurden bereits circa 245 Millionen Euro an Spenden gesammelt und fast 1.500 Projekte finanziert, die den Bau von Forschungs- und Behandlungseinrichtungen, die Erforschung und Heilung von Leukämie und anderer hämato-onkologischer Erkrankungen, die Förderung von jungen Wissenschaftlern im Rahmen von Stipendienprogrammen sowie die Unterstützung der Arbeit von Selbsthilfegruppen und Elterninitiativen zum Ziel haben. 2019 wurde die José Carreras Leukämie-Stiftung von der Deutschen Universitätsstiftung und dem Stifterverband als Wissenschaftsstiftung des Jahres ausgezeichnet. Der Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. ist Träger des DZI Spenden-Siegels, dem Gütesiegel im deutschen Spendenwesen.

### Wer mehr erfahren möchte:

Website: www.carreras-stiftung.de

Facebook: jose carreras leukaemie-stiftung Instagram: josecarrerasleukaemiestiftung YouTube: José Carreras Leukämie Stiftung

Podcast "Unermüdlich gegen Leukämie": www.carreras-stiftung.de/podcast

#### Wer helfen möchte:

Online-Spenden: https://carreras-stiftung.de/spenden/

Spenden-Telefonhotline: 01802 400 100

(Kosten aus dem deutschen Netz: 0,06 €; aus dem Ausland abweichend)

Spendenkonto: Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V.

Commerzbank AG München

IBAN: DE96 7008 0000 0319 9666 01

**BIC: DRESDEFF700** 

#### Kontakt und weitere Informationen:

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Elisabethstraße 23 | 80796 München

Tel: 089 / 27 29 04 -40

E-Mail: presse@carreras-stiftung.de